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“¿Y por qué hay que ahorrar agua?  No solo porque la necesitamos en la agricultura y el riego de todos

los hidropónicos y otros cultivos agrícolas, sino como un arma contra las crecientes sequías del país, un
país donde se alternan las grandes lluvias, los ciclones y las grandes sequías.

Al ahorrar agua disponemos de ella para la agricultura y de la electricidad que gastan todos esos
motores funcionando sin cesar, ahorramos recursos y ahorramos combustible.”

Discurso pronunciado en la entrega de 101 vehículos a la Unión Eléctrica, Unión  رجوع إلى النص الأصلي: 
Eléctrica Nacional, 5 de mayo de 2006  
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